
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは！今日は 10 月 2 日「トウフ」の日だそうです。秋になり鍋が美味しい

季節となりました。 

 本日のゲストを御紹介させていただきます。国際ロータリー2600 地区諏訪グループガバ

ナー補佐小笠原弘三様と事務局幹事の立石邦廣様です。ようこそお越しいただきました。

又後ほどお話をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。本庶佑さん、受賞おめで

とうございます。76 歳凄いですね。オプジーボ凄いですね。脳の中を見てみたいですね。

ノーベル賞医学生理学賞の話ですが、私にはあまり解りませんので別のお話をさせてい

ただきます。 

 非常に強い台風 24 号も各地に大きな被害をもたらし通り過ぎました。何でも非常に強い

台風、先日の 21 号と 1 年間に 2 つ上陸するのは 25 年ぶりだそうです。皆さんの家、会社

では被害は大丈夫でしたでしょうか？人間の災害に対する学習能力は凄いと思いました。

不要不急の外出を出来るだけ控え、情報に耳を傾け、早めの対応が少しでも被害を少な

くしたような気がします。 

 少しかわいそうな人々もいました。私の息子をそうですが、参加費 1 万円を払って中止に

なった松本マラソン。参加者が約 1 万人。前日から宿泊していた遠方からの参加者もいた

そうです。それと 45 万人に影響が出たＪＲ東日本の運休。日曜日の 30 日、家族、友達、恋

人と行った東京ディズニーランド。いつもより早い 9 時の閉演時間でしたが、充分に楽しん

で駅に行った所、計画運休の為帰りの電車が無く、全く予想もしない出来事に夢の世界か
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ら現実の世界へ突然戻った気の毒な人達がいたそうです。 

 そんな事から、なるべく不要不急の外出を控え、情報（特に交通関係）に耳を傾け早め

の対応を次の 25 号に反映したいと思います。以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 クラブ内規「1.役員および理事指名委員会」基づき理事役員指名委員を委嘱します。 

・委員長＝矢島 進 

・委員＝宮澤由己、小口泰史、牛山幸一、林 尚孝、林 裕彦、太田博久、佐藤有司、

梅垣和彦 

 9 月 29 日（土）岡谷市障がい者福祉推進実行委員会主催の「障がい者児と地域の人

たちとのふれあいの中でお互いの理解を深め、障がい者児の社会参加を広げよう」と

いう目的で開催された、ふれあいの集いに参加して来ました。大型バス 3 台で塩尻市

の土田園でぶどう狩りをし、食べ終わってから手遊びや障がい者ニュースポーツ等交

流会を行い弁当を食べながら、あいにくの雨でしたが屋内で一日を過ごしてきました。

ライオンズクラブからも 3 人の方が参加していました。 

 

 例会終了後、写真撮影をします。準備のご協力をお願いします。 

 次週 10/9(火)は休会です。次回は 10/16(火)ガバナー公式訪問となります。 

 10/14(日)は地区大会です。朝 8 時にホテル岡谷よりバスが出発します。 

 10/23(火)は 3 クラブの合同例会で、岡谷ＲＣがホストですのでよろしくお願いします 

 10月のＲレートは、1＄112円です。 

 

役員および理事指名委員長  2019-2020 年度役員・理事の推薦を 10 月 30 日(火)16 時

まで受付けます。推薦される方は期日までに委員会まで申し出てください。今後の予定と

しては、11 月 6 日(火)例会にて推薦の結果をご報告いたします。推薦がなければ同日例

会終了後に、役員および理事指名委員会を開催し決めさせていただきますのでよろしくお

願いいたします。 

社会奉仕委員長  10/21(日)は諏訪湖清掃です。朝 6 時半温泉スタンド集合ですので、

ご参加よろしくお願いいたします。それから岡谷市福祉バザー出品について、ご協力いた

だける方は 10/24(水)15時までにクラブ事務所までお届けください。バザーは 10/27(土)12

時半からおかや総合福祉センターで行われます。よろしくお願いいたします。 

米山記念奨学委員長  今月は米山月間です。米山豆辞典をお配りいたしました。是非

お読みいただき米山特別寄付のご協力をお願いいたします。 

国際奉仕・奨学事業委員長  埔里ＲＣへの 60 周年ＰＲ訪問について、出発時間や気象

などを考慮し、前泊しての出発を計画しております。詳細はまたご報告いたします。 
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諏訪グループガバナー補佐 

小笠原 弘三様 

 

 

 岡谷ＲＣの皆さん、こんにちは。第 2600 地区諏訪グループガバナー補

佐小笠原弘三でございます。丁重なお迎えをいただきありがとうございま

す。林会長、太田幹事の下、力強く順調にスタートされていることを推察し

お喜び申し上げます。 

 振り返りますと、昨年 11 月に第一回研修、その後 PETS や地区協議会で会長、幹事さん

とご一緒し、地区委員会ではパストガバナー宮坂様にご指導いただきながら今日を迎えて

おります。補佐訪問は今日で最後ですが今後もよろしくお願いいたします。 

 今年夏は地震、台風と自然界の災害が猛威を振るいました。台風 24 号については諏訪

地域も影響を受け、私の会社も停電の為お休みといたしました。７月の西日本豪雨災害の

折には地区からの義援金依頼にご理解いただき厚く御礼申し上げます。 

 自己紹介をさせていただきます。1952 年７月 6 日生まれ、茅野市宮川出身です。職業分

類は変圧器設計製造、（株）オガ代表取締役を務めております。所属は諏訪大社 RC、今

期で 26 期目で会員は 40 名です。ロータリー歴は 26 年で、会長、IM 実行委員長などを歴

任しております。 

 ガバナー補佐の役割は、ガバナーの意向、ＲＩテーマ、メッセージ、地区方針等をお伝え

し地区・クラブとの連携を図る。各クラブの活動状況を地区に報告しガバナーの公式訪問

が充実した意義のある訪問にすることが目的であります。 

 

 ＲＩと地区の内容についてお話しいたします。クラブ計画書にも載っております。 

① ＲＩ会長＝バリー・ラシン氏。バハマ出身。テーマ「インスピレーションになろう」 

今日直面する課題に勇気と希望、創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、

地域社会、組織全体から引き出すための「インスピレーション」です。自らを鼓舞し奮い

立たせるという意味になりますが、今年夏の高校野球 100 回記念大会はメイクドラマの

連続で、地元の人々を奮い立たせ観戦している人に感動と夢と勇気をを与えました。

彼らは正に「インスピレーション」であったと思います。 

② 第 2600 地区ガバナー＝伊藤雅基ガバナー。1954 年生まれ。駒ヶ根ＲＣ所属。 

伊藤電気工業（株）代表取締役。商工会副会頭、青年会議所理事長などを歴任されロ

ータリー歴は 19 年。ロータリーに対し大変熱心で思い入れの深い方であります。 

③ 地区標語＝「Find the Value(価値を見出そう)」。改めてロータリーの価値を一人一人が

見出し、自らが実践し、継続し、実行する人になろう。ロータリー活動の魅力は、親睦、

異業種交流、地域国際貢献の場でありますが、価値観は其々違うので、是非自分自身

がロータリーにいる価値、魅力を見出すと主張していただければと思います。 

 

 第 2600 地区の行動目標・計画についてお話しいたします。 

① 会員増強   諏訪グループ純増 10名目標達成のために、各クラブ 2名の純増をお願

いいたします。女性会員の増強に力を入れていただく事と（佐久コスモスＲＣは 9 名の

女性会員がおります）40 歳未満の若い会員の増強をお願いいたします。クラブ継承の

取り組みについて、家族会員というクラブの将来を見据えた中で、急激な人口減少、人

生 100 年時代の到来により社会環境が大きく変化しております。会員確保、クラブ継続

を考えた場合、親子会員をどのように取り込んでいくかが今後の大事な戦略のひとつと

＊ガバナー補佐事前訪問 

 



 
なっていくと思います。戦略委員会のなかでも検討していただけたらと思います。 

② ロータリーデー開催のお願い  クラブで地元の人々が参加できる奉仕活動等にロー

タリーデーとして取り組んでいただきたいのです。地区からのぼりが配布されております。

のぼりと共にパネルもご活用ください。パネルは地区で借用できます。パネルを貼って

ロータリーの活動を知っていただく、またのぼりを掲げてロータリーデーをみんなで祝っ

ていただきたいと思います。 

③ 公共イメージの向上  ロータリーがどんな団体でどんな活動をしているのか、まだ理

解されていません。私たちの活動をロータリーデーとして報道機関を通してＰＲし地域

社会に於いてロータリーの活動を知っていただく事で会員増強を図り、クラブの継続発

展に繋げることが大切です。 

④ ＲＩ地区事業への参加  各クラブは国際ロータリーＲＩの直接の会員であり、ＲＩ地区事

業への積極的な参加は責務であります。各クラブ 10名あたり 1名の地区委員の推薦を

お願いします。 

⑤ 寄付金  Ｒ財団基金はロータリー活動のエンジンであると言われております。91％が

事業費に充てられるので評価は四つ星であります。当クラブは財団への寄付を多くや

っていただいているので、地区補助金もたくさん使い奉仕活動をされていると伺いまし

た。特別寄付はポリオ撲滅というロータリー活動の目玉の部分ですが、「ブレス」という

映画の製作にロータリーが協力し 9 月より上映されていますのでご覧ください。 

米山奨学金は日本独自の制度です。米山親善大使の李英愛さんも学友会、衛生クラ

ブを通じてロータリアンを目指し頑張っておられます。米山寄付もお願いいたします。 

⑥ マイロータリー  色々な情報が入っております。是非ご登録されご活用ください。 

 

 諏訪グループの活動についてお話しいたします。 

① ガバナー補佐の決定時期につきまして、今年度より 5月といたしました。次期ガバナー

補佐は、諏訪ＲＣの小口武男氏であります。 

② ＩＭについて、2019 年 3 月 9 日(土)にマリオローヤル会館でロータリーデーとして開催

させていただきます。 

③ 諏訪グループの会長幹事会事業として、ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会の開催を

会長幹事さんのご理解をいただき決定いたしました。2019 年 5 月 11 日(土)、詳細につ

いてはまたご連絡いたします。健康維持、国際奉仕、公共イメージ向上という目的でポ

リオ撲滅募金を集めさせていただきます。大勢の皆様のご参加をお願いいたします。 

 

 本日伺いました岡谷ＲＣさんは、創立 1960 年、59 期目の半世紀を迎えた歴史あるクラブ 

さんであります。伝統ある岡谷ＲＣが、持続可能で末永く地域社会に必要とされ、楽しく実 

りある奉仕活動に努力しようという会長方針の下、皆さんの意思の統一が図られ奉仕活動 

に情熱を持って取り組んでおられる素晴らしいクラブであるという印象を受けました。 

 終わりに、各クラブを訪問させていただいた事が私自身勉強となり、ロータリー活動の価 

値や理解を深める機会となりました。多くのロータリアンの皆様とお知り合いになれたことに 

感謝いたします。貴クラブがさらなる発展と会員皆様方の健康、ご活躍をお祈り申し上げま 

して講話とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 



 

  

牛山幸一  創業月です。 

小林大介  ゴルフコンペ、優勝させていただきました。ありがとうございます。

でもスイマセン。 

宮澤由己  9月 25 日開催親睦ゴルフコンペでは準優勝させていただきました。 

      ありがとうございました。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口裕司・笠原

新太郎・片桐伸介・北澤洋之介・薩摩 建・高木昭好・髙木克彦・中嶋孝一・中村

文明・濵 毅・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮坂 伸・

宮坂宥洪・矢島 進・矢島 實・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村栄二 

ガバナー補佐 小笠原弘三様、ガバナー補佐事務局 立石邦廣様、岡谷ロータリーク

ラブにようこそお越しくださいました。 

 

 

会員数４３名、出席者３３名、出席率８２.５％、前々回訂正８３.３％ 
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